



Zehn Minuten später wollten die Mädchen sich ihre Schuluniformen anziehen gehen, als Hailie noch etwas einfiel.

“Ach Diane geh schon vor ich muss noch mal zu deinen Bruder. Hab ganz vergessen ihn zu begrüßen!”

“Ok, aber beeil dich.”

Hailie rannte los ohne überhaupt darauf zu achten wohin. Bis es zu einem zusammen Stoß kam. Sie flog rücklings auf den Boden.

“Man kannst du denn nicht aufpassen wohin du läufst!”, sprach eine sehr vertraute Stimme.

Sie sah in die Richtung und erblickte niemand anderes als Draco der etwas unsanft auf seinem Hintern gefallen war. Er blickte auf und sah Hailie mit seinen eisblau-grauen Augen an.

“Malfoy?!”

“Oh, Hailie du bist es. Schon lange nicht mehr gesehen.”

Draco stand auf und half ihr hoch.

“Was bringt dich nach hinten? Musst du denn nicht auf deinen prominenten Bruder aufpassen?“, sagte er spöttisch und grinste sie an.

“Ach man, warum musst du immer so abfällig über ihn reden? Er ist schließlich mein Bruder und er kann auch nichts dafür, dass der Tages Prophet immer so einen Mist schreibt. Ich bin eigentlich nur hier weil ich dir “Hi” sagen wollte! Also “Hi”!“, sagte Hailie mit rötlichem Gesicht. Dann drehte sie sich mit einer eleganten Drehung um und stolzierte weg. Draco sah ihr verwundert hinterher und ging in seinem Waggon zurück.

Währenddessen gesellte sich Daine zu Harry der immer noch etwas finster drein Blickte.

“Harry?”

“Ja, was ist?“, sagte er etwas ruhiger.

“Warum bist du auf Hailie sauer? Nur weil sie dir gesagt hat, dass sie etwas für meinem Bruder empfindet!“, stellte Diane ihn zur rede. Für kurze Zeit herrschte Stille. Dann wollte Harry ihr antworten, aber er wusste nicht was er ihr sagen sollte, denn er wusste, dass er ins stottern kommen würde wenn er in Dianes Gesicht schauen täte. Harry sah stumm zu ihr herüber, bis er etwas an ihrem rechten Arm bemerkte. Er sah genauer hin und stellte fest dass es Narben waren.

“Diane, was hast du an deinem arm gemacht?“, fragte Harry sehr besorgt.

Diane erschrak und strich schnell ihren Ärmel, ihrer weißen Bluse über den Narben.

“Ach das ist nichts... nichts schlimmes!“, stotterte sie vor sich hin.

“Zeig ihn mir, sofort.“, widersprach Harry, jetzt noch besorgter als vorher.

Er setzte sich neben Diane und nahm ihren Arm, als Harry ihn sich genauer ansah, bemerkte er dass die Narben Buchstaben waren. Besser gesagt war es ein Satz und zwar >Ich soll keine Lügen erzählen<.

“Das war dein Blut mit dem ich bei Umbridge geschrieben habe!“, stellte Harry entsetzt fest und nahm sie in den Arm. “Wie ist das möglich?”

“Ich habe Mist gebaut. Ich habe über dich einen Schutzzauber gelegt und dieser bewirkt, dass was dir passieren sollte passiert dann mir.“, erklärte Diane.

Harry sah sie verdutzt an und strich ihr über die Haare.

Bis plötzlich erneut die Tür auf ging und ein sehr fülliger Mann herein trat. Es war der neue Professor für Verteidigung gegen die dunklen Künste: Professor Slughorn.

Er lud Harry zu einem treffen ein.

Später nahm dann alles seinen lauf, Harry schlich sich mit seinem Tarnumhang in das



§§

Und war das 1. Kapitel ausreichend??

Lasst mir doch Tipps oder Kritik hier

freue mich schon darauf sie zu lesen

und danke an alle die mich dazu unterstützt haben dies hier zu schreiben...

Liebe Grüße

eure Hailie Potter :3